



6月 園だより

たかがみねこども園

紫陽花も咲き始め、優しい水色や薄紫色に梅雨の気配を感じます。玄関や下駄箱に色とりどり傘や長靴が並ぶのもこの時期ならではの。子どもたちは「新しい傘買ってもらったよ!」「今日、長靴履いてきた!」とうれしそうに教えてくれます。きっと雨の日だけの特別な物という気持ちなのでしょうね。雨の日も室内遊びを工夫しながら楽しく遊べるようにしたいと思います。



～ 6月の目標 ～

- 梅雨ならではの遊びをしたり、生き物に関心を持つ

健康に十分気をつけながら、室内遊びや戸外遊びを楽しむ。戸外ではこの時期ならではの生き物やお花を見つける。

- お友だちと仲良く遊ぶ

相手の気持ちになって考えられる優しさや思いやりを身につける。



見て見てホームページ!!

皆さん、園のホームページをご覧いただいていますか?毎日更新している園日記や給食献立。

園日記には子どもたちの笑顔があふれる写真、先生やお友だちと夢中になって遊んでいる様子の写真などがアップされています。また、活動の内容や、遊んでいるときの様子、お友だちや先生の会話を文章にし、保護者の方にその時の子どもたちの声や様子がわかるようにしています。

乳児組のお友だちは自分の言葉で今日の出来事を伝えることができませんが、ホームページをご覧いただくことで、園での一日を知っていただけます。幼児組の保護者の方は、子どもたちと一緒に見ながら今日あったことをお話してみてくださいね。写真があることで、より会話が弾むのではないのでしょうか♪

また、玄関のボードには、一日の様子が分かるように、各クラス活動内容を記載しています。ホームページに掲載しているクラスは『ホームページをご覧ください』と書いてありますので、ぜひご覧ください。これからも子どもたちのかわいい姿や笑顔がのせられるようにしていきますので、おじいさまやおばあさまにもお伝えいただき、お孫さんのかわいい様子を見てもらってくださいね。